

INICIATIVA IMPULSADA POR EL DEPARTAMENTO AGROPECUARIO Y OMDEL

Destacan exposición y seminario "Agricultura Consciente"

CURICÓ. Con el propósito de promover la adquisición y uso de maquinaria agrícola en el ámbito local, se llevó a cabo en esta ciudad el seminario y exposición "Agricultura Consciente". Este evento tuvo como objetivo principal proporcionar herramientas para dar a conocer los productos innovadores ofrecidos por las empresas de Curicó. El seminario, centrado en la parte teórica, se realizó en el auditorio de la Corporación Cultural, mientras que la exposición de maquinaria tuvo lugar en la Plaza de Armas. Eugenio López, representante de la empresa local Mastermac, valoró la oportunidad que este evento brindó a empresarios y microempresarios de Curicó para mostrar sus productos.

"Esta invitación es buenisima. Aunque somos locales, en otras ocasiones no habíamos participa-

do. Hoy asistimos a esta feria, que es muy significativa porque muchas de las personas que pasaron por la plaza, ya sea al banco o haciendo algún trámite, son nuestros clientes. Nos decían que bueno que estemos aquí, y eso sin duda es muy positivo para todos", destacó. Por su parte, Felipe Medina, ingeniero Agrónomo del Departamento Agropecuario de la Municipalidad de Curicó, resaltó la participación de los expositores locales en una actividad que ha despertado el interés no solo de los participantes, sino de toda la comunidad debido a la calidad agrícola de la comuna. "Quiero destacar la presencia de muchos expositores locales. Por ejemplo, tenemos a la empresa Agro Rodríguez, que comercializa repuestos de maquinaria agrícola y ha crecido hasta tener presencia nacional, siendo cien por ciento

curicana. También están García de Prado, los Agroinsumos Tricahue, y Mastermac, que tienen alianzas con empresas italianas. Hemos estado en la plaza, un lugar con gran afluencia de personas, donde pueden encontrarse desde pequeños agricultores hasta grandes productores, y tenemos maquinarias y soluciones para todos ellos", indicó Felipe Medina.

Víctor Sepúlveda, vocero de la empresa Tricahue, también curicana, señaló que la exposición en la Plaza de Armas fue muy productiva, especialmente en términos de publicidad.

"Lo bueno de esta feria es que nos da a conocer dentro de la ciudad y nos permite presentar nuestros productos. No tenemos publicidad como empresa, así que estamos mostrando a la comunidad lo que sabemos y ofrecemos a los agricul-



La exposición de maquinaria agrícola, se realizó en la Plaza de Armas.

tores de Curicó", resaltó Víctor Sepúlveda.

La actividad fue también muy va-

lorada por Iván Rojas, encargado de Omdel, quien expresó el compromiso de su equipo de profesio-

nales para seguir trabajando en iniciativas como la exposición y seminario "Agricultura Consciente".